

La santé de Pelé semble se détériorer



La Havane, 22 février, (RHC)- La santé de la grande star du football brésilien, Pelé, semble se détériorer.

L'hôpital Albert Einstein de Sao Paulo où il a été accueilli le 13 février pour chimiothérapie, a fait savoir qu'il souffre maintenant d'une infection urinaire.

Triple vainqueur de la Coupe du monde avec le Brésil (1958, 1962 et 1970), Pelé devra donc prolonger son séjour à l'hôpital.

Il est opéré d'une tumeur du côlon, décelée en septembre dernier.

Depuis, il a été hospitalisé, toujours à l'Albert Einstein, en raison de difficultés respiratoires et en décembre dernier pour une chimiothérapie.

Nous nous joignons aux vœux de milliers et de milliers de ses admirateurs qui lui souhaitent un prompt rétablissement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/287078-la-sante-de-pele-semble-se-deteriorer>



Radio Habana Cuba